Zentralvorstand FMH

Aus dem Protokoll

Zentralvorstandssitzung vom 30. Juni 2011

Untersuchung «Verschiebung stationär – spital-/praxisambulant» – Im Rahmen der SwissDRG-Einführung vergibt der Zentralvorstand der FMH den Auftrag für eine Begleituntersuchung zum Thema der Leistungs- und Kostenverschiebungen zwischen stationären und spital-/praxisambulanten Untersuchen und Behandlungen.

OdA Berufsbildung Medizinische Praxisassistentin (MPA) – Die FMH sichert die Entwicklung zweier Weiterbildungslehrgänge für diplomierte MPA bis Herbst finanziell mit einem dafür budgetierten Betrag. Ab dann unterstützt das Bundesamt für Berufsbildung und Technologie die OdA MPA.

TARMEDSuisse/Schmerztherapie – In der TARMED Tarifstruktur wurde das «Kapitel 29 Schmerztherapie» revidiert und in die TARMED-Version 1.08 zur Genehmigung durch den Bundesrat aufgenommen.

QUALAB-Präsidium – Der ZV stimmt dem Vorschlag eines jährlich zwischen den Vertragspartnern wechselnden Vorsitzes in der «Schweizerischen Kommission für Qualitätssicherung im medizinischen Labor» (QUALAB) zu.

«Ja zur Hausarztmedizin» – Die FMH publiziert ihre Stellungnahme zum bundesrätlichen Gegenvorschlag zur Initiative «Ja zur Hausarztmedizin».

Telefonbuch-Einträge – Ausschliesslich natürliche Personen dürfen sich im Telefonbuch unter den ärztlichen Rubriktiteln eintragen lassen. Eine Ausnahme von diesem Prinzip besteht bei der Rubrik «Notfalldienst». Da Telemedizin nicht notfallspezifisch sein muss, soll unmittelbar nach «Notfalldienst» eine neue Rubrik «Telemedizin» angeboten werden.

Zeigt, wie's geht. Der Praxisleitfaden für die MPA.

Das neue Lehrmittel für Ausbildner und Auszubildende.



